
Bonjour,

Habitante de la commune de Bédouès-Cocurès, je donne un avis DEFAVORABLE au projet 
d'aménagement de la RD 998 entre Cocurès et le Pont de la Vernède. En effet, ce projet va à 
l'encontre des enjeux économiques et écologiques actuels, entre autres : il a coût démesuré pour 
une si petite distance et il impacte une zone protégée pour sa biodiversité. Les mesures prévues 
pour protéger la biodiversité sont dérisoires voire nulles. Un des arguments en faveur de ce projet 
est l'aspect accidentogène de la route mais nous, usager-es locaux-ales, n'avons pas été consulté-
es jusqu'à maintenant quant à la nécessité de palier à ce "problème" ; le projet d'aménagement tel
qu'il est envisagé actuellement ne répond pas aux besoins. Pour ce projet, en l'état, la balance 
BENEFICES / RISQUES semble vraiment déséquilibrée. Il serait peut-être intéressant soit de ne pas 
réaliser le projet, soit de proposer des scenarii moins coûteux, moins impactants et qui 
amélioreraient véritablement la sécurité des usager-es.

Bien cordialement

Dorine De Koninck


